



**FCV·VWG**

Fédération des Communes Valaisannes  
Verband Walliser Gemeinden

## **Communiqué de presse**

Sion, le 4 mai 2017

### **Stéphane Pont quitte la présidence de la Fédération des Communes Valaisannes**

#### **L'assemblée générale de la Fédération des Communes Valaisannes a élu hier soir son nouveau président et son nouveau comité**

La Fédération des Communes Valaisannes (FCVs) a tenu son assemblée générale hier soir à Sion. L'occasion pour elle de renouveler son comité et d'élire son nouveau président.

Stéphane Coppey, président de Monthey, succède donc à Stéphane Pont, ancien président de Mollens.

Damien Métrailler, ancien président d'Evolène et Lise Delaloye, ancienne président d'Ardon, quittent également le comité. Ils sont remplacés par Virginie Gaspoz, présidente d'Evolène, Christophe Germanier, président de Conthey et David Melly, président d'Anniviers. Pour Stéphane Pont, président sortant, «c'est le moment de dire merci et surtout de souhaiter bon vent au nouveau président et au nouveau comité. En 12 ans de comité dont 4 à la présidence j'ai eu beaucoup de plaisir dans cette tâche très prenante mais surtout fort intéressante tant les sujets traités furent nombreux et importants. La voix des communes, à travers la fédération, est une voix qui doit compter dans le paysage politique du canton. Les communes sont et doivent être un partenaire crédible dans les nombreuses discussions qui ont lieu et qui auront encore lieu ces prochaines années. C'est mon souhait le plus cher».

**Pour plus d'informations, merci de prendre contact avec :**

**Stéphane Pont, président sortant de la FCVs, au + 41 79 572 34 08**